

(株)エイジェントヴィレッジ

人生100年時代の「健康で長生き」を支援

「お金と健康」の寿命延伸へ取り組み

ファイナンシャルコンサルティング事業を手掛ける(株)エイジェントヴィレッジ(名古屋...)

お金と健康の両方の寿命を意識

同社は、2004年にファイナンシャルプラン事務所として創業し、ア...



宮田社長

リコジャパン1社専属代理店からスタートした。翌年に生保・損保の乗合... 在の事務所に移転して会... 社の組織化を推進し、現... 在の登録会社は生保13... 社、損保5社、少額短期... 保険1社、証券会社1社... となっている。

「Money Wellness」サービスも開始

ドクターの相続・資産管理を中心とした顧客を開拓してきたという特徴があり、現在は、FP資格を持つ社員が、医療法人・一般法人の福利厚生制度の導入や、従業員・一般個人向けのライフプランセミ...

「Money Wellness」に、身体的、精神的、そして社会的に健康で安心な状態の「経営者」「従業員」向けの三つのプランを用意し、それぞれ「お金」...

「健康」(リスク)の観点でライフプランを見える化し、導入から実行、その後、継続的に続けるための管理までをサポートする。また、SOMPOのみならず、生命の「リンククロス家計簿」や「リンククロス家計簿」は、銀行口座やクレジットカードなどと連携させることで自動的に収支を記録し、食費や光熱費などが...

「お客様本位の業務運営に」を策定・公表。「お客さまにとってここちよい存在」であるために、最も大切な使命として掲げるのは「お客さまに心温まる将来の準備と、それを見守られて

いる安心感を提供すること」。顧客が「心の込められた対応とプロフェッショナルなサービス」を感じられるように、最高のパーソナライズされたサービスを提供することに努めている。現在は、「Good Life 倶楽部」として、毎週配信するメルマガや月1回のニュースレター、動画サービスなどで健康やお金に関する情報を配信しており、医院経営のサポート、セミナーの開催なども取り組んでいる。今後については、「保険に対する価値観が変わってきた。事態が起こった時の安心感だけではなく、事態が起らないためのリスクを減らすことに焦点が移ってきてい

あおいニッセイ同和損保 市発展向上への尽力が評価

川内選手が和光市「スポーツ功労賞」受賞

あおいニッセイ同和損保所属プロランナーの川内優輝選手がこのほど、埼玉県和光市から「スポーツ功労賞」を受賞した。現在、和光市に在住する川内選手の和光市の発

展向上への尽力が評価されたもので、11月2日に埼玉県和光市役所で「和光市表彰式」が行われた。表彰式には、川内選手の他、和光市の松本武洋市長、和光市議会議長の吉田



和光市の松本市長(左)と川内選手

スポーツ選手を応援するという思いが込められている。競技中には苦しい場面もあると思うが、市民のためにもぜひ頑張ってもらいたい。また、川内選手は埼玉県00人が、活躍する星として長年活躍さ

た、同社と和光市の関係の関わりについて述べた。表彰式終了後は和光市役所のエンタランスで見送りのセレモニーが開催され、多くの市役所職員・住民が参加した。川内選手は今回の受賞について「昨年結婚し、居住地としてロードコース・クロスカン トリーコース・陸上競

三井住友海上 第26回日本トライアスロン選手権

古谷純平選手が3位入賞

11月8日に東京都のお台場海浜公園周辺で開催された「第26回日本ト



古谷選手 (写真: アフロスポーツ)

また、本大会の結果を受けて「2020 NTTトライアスロンジャパンラソン」が確定し、古谷選手が年間2位となった。